

*Cuba commémore le 11ème
anniversaire de la mort physique
d'Hugo Chávez*

Image not found or type unknown

La Havane, 6 mars (RHC) La trajectoire du leader vénézuélien Hugo Chávez et son héritage d'homme visionnaire ont été rappelés la veille à l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples (ICAP), à l'occasion du onzième anniversaire de son départ physique.

Une table ronde consacrée à l'étude de la vie et de l'œuvre de Chávez a rappelé ses enseignements et toutes les actions qu'il a menées pour garantir un état de justice sociale au Venezuela.

L'ambassadeur du Venezuela ici présent, Orlando Maneiro, a évoqué la première rencontre entre Chávez et le leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, et comment, dix ans après cette "première étreinte", est née en 2004 l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce

des peuples.

Il a souligné l'importance que le mécanisme d'intégration a eu pour les deux peuples, grâce à "la vision de deux grands". M. Maneiro a souligné que l'une des plus grandes expressions des liens étroits entre l'île et la République bolivarienne a été les plus de 39 000 collaborateurs cubains et vénézuéliens, ces derniers ayant été formés sur l'île, qui ont travaillé dans le pays sud-américain pendant la pandémie de Covid-19.

Il a rappelé les efforts de Chávez pour stimuler la solidarité latino-américaine et caribéenne et que l'une de ses expressions était l'accord énergétique régional Petrocaribe, toujours en vigueur, sous des conditions spéciales, a-t-il dit.

Il a expliqué que ces "conditions" sont dues au fait que le Venezuela subit "les mêmes attaques et les mêmes mesures coercitives unilatérales que les États-Unis appliquent à nos frères de Cuba".

Il a souligné que malgré les prévisions, le Venezuela fête les 25 ans de la Révolution Bolivarienne, dont 11 ans sans la présence physique de Chávez, mais qu'il est possible d'aller de l'avant grâce à son héritage et main dans la main avec le peuple cubain.

Photo : @EmbaVECuba

Pour sa part, le vice-président de l'ICAP, Víctor Gaute, a indiqué que Cuba a reçu une très forte influence de la révolution bolivarienne en raison de la proximité, des liens bilatéraux et de l'identité de pensée et d'action entre les dirigeants des deux peuples.

M. Gaute a souligné l'importance actuelle du développement des liens entre les deux pays, grâce auxquels des millions de personnes ont pu bénéficier de services dans des domaines tels que la santé et l'éducation.

De son côté, le directeur du Centre Fidel Castro Ruz, René González, a expliqué que, bien que l'impérialisme ait accusé la nation caribéenne de cubaniser la révolution bolivarienne, cet argument ne saurait être plus éloigné de la vérité.

Il a souligné que l'influence du libérateur Simon Bolivar et la cause vénézuélienne ont été présentes dans toutes les étapes des luttes pour la libération de la plus grande des Antilles (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/349054-cuba-commemore-le-11eme-anniversaire-de-la-mort-physique-dhugo-chavez>



Radio Habana Cuba